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НЕ ФОРМАЛЬНО,
I     А ТВОРЧЕСНИ

Поиск нового, совершенствова-

ние производства, улучшение ор-

ганизации труда стало насущ-

ной потребностью коммунистов

третьей шахты. Никто не остается

в стороне. Каждый считает своим

пометным долгом внести посиль-

ный вклад в дело прогресса, сде-

"^■яать сегодня больше и лучше, чем

вчера. -

Без преувеличения можно ска-

зать, что трудятся они творчески,

вдохновенно. Страстное стремле-

ние коммунистов сделать свое

предприятие образцовым, совер-

шенным явилось источником все-

общего соревнования горняцкого

коллектива за лучшие производ-

ственные показатели. Свидетельст-
вуют об этом итоги майского со-

ревнования производственных кол-

лективов города. Горняки третьей
шахты уверенно шагают впереди.

Производительность труда на шах-

те достигла 116,2 процента, а про-

дукции реализовано на 122,8 про-

цента.

Успех, понятно, не пришел сам

собой. Кропотливая, тщательно

продуманная деятельность пар-

тийной организации, ее авангард-

ная роль — вот что явилось ос-

новой успехов горняцкого коллек-

тива. Партийное бюро и его секре-

тарь Н. А. Прудников всегда в гу-

ще событий жизни горняков, ни

на один день они не упускают из

виду вопросы социалистического

соревнования.

К сожалению, так не везде. Не-
которые партийные организации

промышленных предприятий фор-
мально относятся к социалистиче-

скому соревнованию. На первый
взгляд здесь есть все — и догово-

ры на соцсоревнование между

рабочими, и итоги подводятся ре-

гулярно, и коммунисты обсужда-
ют иногда эти вопросы на собра-
ниях. Все так. Но нет того творче-

ства, того огонька, который при-

сущ партийной работе. Ведь вовсе

недостаточно собрать договоры

социалистического соревнования и

уложить их в папку. Нужна повсе-

дневная   организаторская   работа.

■ Только этим можно объяснить,
что коллектив второй шахты не

выполнил в мае план роста произ-

водительности труда.

Забвение организаторской рабо-
ты в отделении «Сельхозтехника»
привело к тому, что коллектив

реализовал в мае только 87,5 про-
цента запланированной продукции.

Немногим лучше -обстоит дело и

в лесхозе.

Таких коллективов немного. Но
и их не должно быть. Партийные
организации обязаны тщательно
проанализировать деятельность

предприятий, выяснить «узкие»

места, не формально, а на деле
организовать соревнование трудя-

щихся за выполнение и перевы-

полнение принятых обязательств.

Коммунистам эта задача по
плечу. Яркий пример тому — кол-
лектив третьей шахты. Половину
пятилетки (этот срок истекает в
июне) промышленность города

должна завершить так, чтобы не
было ни одного отстающего пред-

приятия.

СИЛОС ИДЕТ
По зеленому полю идут тракторы. Они волокут за собой косил-

ки-измельчители КИР-1,5. Их вывели на луга несколько дней назад

механизаторы Виктор Николаев и Владимир Баранов. С первых же

дней трактористы взяли высокие темпы. Каждый из них на косовице
перевыполняет  установленные задания.

Несмотря на засушливую погоду, на обильно подкормленной
земле выросли хорошие травы. Чтобы травы не перестояли и не ог-

рубели, труженики первого отделения совхоза «Родина» спешат их

поскорее засилосовать.

Еще полдень, а Владимир и Виктор выкосили уже солид-
ную площадь; Тут уж приходится торопиться и трактористам Генна-
дию Герасимову, Николаю Федорову и Николаю Илларионову, под-
возящим траву к силосному сооружению.

Спорится работа у Нины Суминовой, Веры Молодцовой и Ма-
рии Бойцовой. Они разгружают зеленую массу и разравнивают ее

в яме. Она уже почти полна до краев. Четвертый день женщины не-

утомимо трудятся на  заготовке силоса.

На снимке: механизаторы Виктор Николаев (слева) и Владимир
Баранов за осмотром своих машин перед выходом на луга.

Фото Ю. Власова.

НА   НА   ЛУГАХ
В совхозе „Аврора" плохо организована заготовна кормов

В кабинет секретаря партбюро
совхоза «Аврора» П. В. Салопаева
заходят коммунисты и беспартий-
ные. Они спрашивают: приступать

к массовому сенокосу или повре-

менить? Вопрос не праздный. Ведь
речь идет о том, быть ли зимой
скоту сытым или довольствовать-

ся полуголодным рационом.

Вот уже которую неделю стоит

знойная погода. Земля пересохла,

и травы остановились в росте. В
этих условиях у людей возникают

сомнения, колебания, а ошибить-
ся нельзя. Именно потому-то они

и осаждают партийного руководи-

теля.

«А что думает на этот счет ди-

реюшр швхоаа К. А. Задав?» —

спросил я.

Кто-то ехидно улыбнулся, кто-

то пытался уклониться от ответа.

Но вскоре выяснилось, что дирек-

тор вплотную еще не занимался

организацией заготовки кормов.

Свою деятельность в этом отноше-

нии он ограничил лишь тем, что

написал проект приказа об опла-

те труда людей, занятых на сено-

косе. И все. Потом запил, затем

болел, а сейчас срочным порядком

отбыл в Кингисепп в производст-

венное управление просить от-

пуск.

На Салопаева наседает предсе-

датель рабочего комитета В. В.
Расцелуев. Он тоже просит от-

пуск, причем бессрочный. В итоге

получается, что рядовые тружени-

ки беспокоятся о заготовке кор-

мов, а руководители пекутся об
отдыхе, о своем благополучии.

Вот потому-то вместо конкрет-

ных дел в «Авроре» еще все

идут разговоры о том, начинать

или не начинать сенокос. На лу-

гах не шелестят травы, не стрет

кочут косилки. Взгляните на пуб-
ликуемую сегодня сводку. В ней
значится лишь четыре гектара

скошенных трав и ни одной тон-

ны их не заложено на силос.

Главный агроном Е. В. Савиц-
кий нервничает. Он рвется в

бригады, чтобы послать на луга

тракторные косилки, узнать, что

там делается, но выехать, оказы-

вается, не на чем, и он берется за

трубку телефона. Однако связать-

ся ему ни с кем не удается. Так
специалист и остается в полном

неведении о делах в бригадах.
Пешком же далеко не уйдешь и

много не организуешь. Эта де-

таль в какой-то мере тоже гово-

рит об организационной стороне

дела.

Удивляет и то, что здесь до сих

пор не провели совещания ни с

бригадирами, ни с механизатора-

ми, не обговорили, как будет ор-

ганизован труд на заготовке кор-

мов. Ждали директора, да так и
не дождались. Собрали лишь

звеньевых, поговорили накоротке

о том о сем и на этом закончили

организационную работу.
О соревновании среди механи-

заторкю, полеводов, оригад я

звеньев и говорить не приходится.

Председатель рабочего комитета

профсоюза В. В. Расцелуев, при-

званный организовать его, как го-

ворится, «сидит на чемодане», а

секретаря партбюро П. В. Сало-
паева текучка заела. Он сейчас
выполняет функции больше адми-

нястративното, нежели партойного
рушведитеяя.

В совхозе укомплектована в 20
человек бригада для заготовки

кормов на дальних покосах. Но
на этих лугах еще никто не по-

бывал. Ни руководители хозяйст-
ва, ни специалисты о травостое на

них не имеют представления. Не-
ведомо им и то, где будут жить

люди, чем питаться, как достав-

лять продукты, газеты. Словом,
никакой предварительной подго-

товки! А ведь ни оегодал-тэавтра

туда надо уже выезжать и не на

день, не на два, а на весь сезон.

Нынешнее лето не балует дож-

дями, но ждать их уже некогда.

Надо косить! Для этого авроров-

цам нужно немедленно покончить

с раскачкой, ибо срывы на стар-
те всегда ведут и к печальному

финишу.
А. МИХАЛОВ.

СВОДКА
о ходе заготовки кормов на 24 июня 1968 года

Совхозы

Заложено силос-

ной массы
(центнеров)

Скошено трав
на сено

(га)

Сланцевский
Родина
Старопольский
Осьминский
Аврора ________

1440
530
280 5

14
4

По району: 2250 32

ПЕРВЫЙ
СЕМИНАР

В горкоме КПСС прошел первый
семинар председателе, секретарей
и казначеев первичных организаций
Всероссийского общества охраны
памятников   истории   и культуры.

На семинаре с лекцией выступил
инспектор архитектурно-планиро-

вочного управления Леноблиспол-
комй Ю. М. Гоголицын. Он рас-
сказал о памятниках архитектуры
в Ленинградской области, о ре-
ставрации  памятников  старины.

Ю. М. Гоголицын аправедливо
указал на безобразное отношение

Попковогорского сельсовета к па-
мятнику архитектуры начала
XVIII века — Сижёнской церкви.

Он призвал все первичные органи-
зации и членов общества охранять
памятники старины, созданные на-

родными умельцами.

Об итогах работы городского
отделения общества рассказал от-

ветственный секретарь городского
отделения С. А. Пронин.

ЩЕДРОСТЬ ХОЗЯЕВ
ЛЕСА

Коллективам лесничеств Слан-
цевского лесхоза в этом году пла-
нировалось произвести посадки
леса на площади 280 гектаров.
План перевыполнен. Посадки трех-
летней ели, сосны, лиственницы
заняли 300 гектаров.

Особенно отличились коллекти-
вы Черновского и Сланцевского
лесничеств, возглавляемые Алек-
сандром Александровичем Соболе-
вым и Федором Поликарповичем
Трухиным.

СЕЗОН НАЧАТ
УДАЧНО

Многие сланцевчане, совершив
энскуроии по Плюосе «а теплоходе,
остались довольны путешествием.

Хорошо потрудилась команда
теплохода. Капитан-механик В. А.
Немцев, кассир А. П. Толчанова
отлично исполняли свои обязанно-
сти. В результате майский план
выполнен на 128,8 процента.

Команда    теплохода    «Сланцыэ
также отлично обслуживала  пас-

сажиров. д   КИ р ПИЧНИК оВА,

начальник причала
Сланцевской пристани.



К 100-летию

со дня рождения

В. И. Ленина В ГОРКАХ

ЕЛКА В ГОРКАХ.
КАК Я НАУЧИЛСЯ

ХОДИТЬ НА ЛЫЖАХ
В конце декабря 1923 года в

Горках была устроена елка для
детей. Владимир Ильмч тогда
очень болел и передвигался по
парку   только   в   креоле-коляске.

О том, что у нас будет елка, я
впервые услышал не от родных,
а от работников охраны. Я с ни-
ми очень дружил. Это были вер-
ные солдаты революции — ла-
тышские стрелки. Семьи многих
нз них находились за пределами
нашей Родины —• в буржуазной
Латвии. Вернуться к себе домой
они не могли, их бы сразу там

посадили в тюрыму или даже рас-

(Начало в №№ 118, 120, 121

стреляли за то, что они сража-
лись в России на стороне рабочих
и крестьян за победу революции.
Солдаты очень скучали по своим

родным и, наверное, поэтому лю-
бовно относились ко мне, охотно

со мной играли.
Однажды, когда я утром зашел

к ним, я увидел, что двое из ра-
ботников охраны смазывают лы-
жи. На мой вопрос: зачем? — они

ответили:

— А вот завтра поедем в лес,

срубим елку, поставим дома и

будем   танцевать   вокруг   елки.

Я попросил их взять меня с со-
бой. Они обещали при условии,

если я выучусь ходить на лыжах.

А я уже давно мечтал об этом,
да не было маленьких лыж, а на
больших у меня ничего не полу-

чалось. Еще в прошлую зиму де-
лал я попытки выучиться ходить

на лыжах, но все они кончались

печально. С первого же шага я
плюхался носом в снег и, нечего

греха таить, часто с ревом уходил

домой.
Но  теперь  мне  уже  почти   ис-

, 122 «Знамени труда»)

полнилось 7 лет. Я набрался храб-
сти, встал на большие лыжи и
пошел. Падал, конечно, и много
раз, но уже не ревел. Плакать,
да еще перед солдатами, мне бы-
ло  стыдно.

Так, шаг за шагом, я научился

не толы» ходить, но даже бе-
гать на лыжах. А за елкой я так
и  не  поехал.  Проспал.

Когда я на следующее утро
проснулся — большая, красивая,

пушистая елка стояла в большом
зале.

Игрушки и все украшения к
елке долгими зимними вечерами
мастерили, рисовали, клеили Ма-
рия Ильинична, Анна Ильинична
и Надежда Константиновна. Я то-

же что-то усердно резал, клеил, а
потом мы все вместе украшали

елку. И вот наконец настал долго-

жданный вечер. Большая наша
красавица елка, украшенная само-

дельными игрушками — цепями
из разноцветной бумаги, флажка-
ми —и даже несколькими настоя-

щими игрушками, стояла и ждала

гостей.

Они не заставили себя долго

ждать, ввалились шумной ватагой.
Деревенские ребятишки пришли

кто в чем мог: «то в валенках, своих

или отцовских, кто в лаптях. Не-
которые были одеты в добротные
полушубки, другие пришли в сол-

датских телогрейках с отцовского

плеча. Хотя я и родился в дерев-

не, но меня увезли в Москву, ког-

да мне не исполнилось еще четы-

рех лет. Увидев такую массу ре-

бят, да еще так пестро одетых, я,

по правде сказать, струсил и хо-

тел было спрятаться, но меня пе-

рехватили и заставили принимать

и   занимать   гостей.

Получив впервые такое ответст-

венное задание, я изо всех сил

старался оправдать доверие.

В зал, где стояла украшенная

елка, входить до приглашения бы-
ло запрещено. Я привел ребят в

библиотеку, достал старые рус-

ские и иностранные журналы, по-

казывал и объяснял, как умел,

яркие   картинки.

Наконец нас позвали в зал, где

стояла елка. Как только мы во-

шли, елка вспыхнула разноцвет-

ными огнями. И тут уж началось

настоящее веселье. Мария Ильи-
нична играла на пианино, Анна Иль-
инична и Надежда Константиновна
водили с нами бесконечные хоро-

воды,   играли   в   кошки-мышки     и

другие шумные, веселые игры.

В разгар праздника в кресле на

колесах к нам приехал Владимир
Ильич. Он ласково глядел на воз-

бужденных игрой ребятишек. Ма-
рия Ильинична и Надежда Кон-
стантиновна принесли корзину с

подарками.

Освещенный радостной улыбкой,
Владимир Ильич с удовольствием

вручал каждому ребенку какой-
нибудь подарок. Единственным,
кому не хватило подарка, оказал-

ся я. Мне было очень обидно. И
хотя мне объяснили, что нельзя

же было оставить кого-нибудь из

гостей без подарка, обещали дать

подарок завтра, но обида не про-

ходила  долго.

Чуть  ли не на следующий день

после праздника  елки    я заболел   *

корью. Меня увезли в Москву. И
пока   я  болел,  Владимира  Ильича
не стало.

Я еще не совсем оправился от

болезни, но, уступая моим настой-
чивым просьбам, родные взяли

меня с собой в Колонный зал До-
ма союзов. Там я вместе со все-

ми попрощался с Владимиром
Ильичом Лениным.

В. Д. УЛЬЯНОВ.
Литературиая запись

И. ГАЛКИНА.

(Продолжение следует)

К 50-летию ВЛКСМ

В Луганске недавно появилось

новое здание. На фасаде таблич-
ка: «Спортивный зал «Машино-
строитель». На днях состоялось

открытие   этого дворца  здоровья.
Спортивный зал своими силами

соорудили комсомольцы завода

имени 20-летия Октября. Это их

подарок 50-летию ВЛКСМ.
Зал имеет размеры 18x36 мет-

ров. Здесь могут проводить сорев-

нования волейболисты, баскетбо-
листы, любители настольного тен-

ниса, боксеры и гимнасты.

На снимке: в спортивном зале

«Машиностроитель».
Фото Р. Азриеля.

Фотохроника ТАСС

ОТДЫХ  НА ЗАЛИВЕ
В прошлую субботу рабочие

КИП сланцеперерабатывающего
комбината совершили поездку в

Усть-Нарву. Многие взяли с собой
детей. Хорошо отдохнули химики.

Над заливом долго разносились

смех, шутки, звучали песни. Осо-
бенно понравилось купание в мор-

ской воде.

ВНИМАНИЕ! МОЛОДЕЖЬ НА СТРОЙКЕ

ЛОПАТЫ ПРИТУПИЛИСЬ...
Сраву орианаемся: о работе на

одрюйке у нас еще иедаано было
весьма шибое препсташлевяе. Но
вот в нашей первюи школе ор-а-

низоиали строительный отряд. В
•него воошли учащиеся тфех девя-

Угых клаюсш. Из нашего 9 «Б» в

строительный отряд записалось 12

человек.

Запомиилоюь утро третьего

июня. В этот день мы вместе с

другими 'учащимися в ириподнл-

том настроении пришли к горко-

*гу комсомола, где присутствовали

ш митинге, который и положил

начало действиям строительных

отрядов из школ города. Сразу
поюле митинга мы пошли на стро-

ительные участки в третий мик-

рорайон, впервые в жизни встали

на рабочее место. Здесь предстоя-

ло нам помочь строителям подго-

товить к сдаче в эксплуатацию

дома. Нас шнакомили с работой,
вцдаяи рукавицы, лопаты. Доста-
лось нам в первые дни! Уставал
каждый. Правда, старались в этом

не признаваться друг другу, юре-

пиигась.     Прошел день-другой, и

руки поиемиогу привыкли к лопа-

те.

Гена Егоров, Сережа Фомин,
Миша Завишжий, Анатолий Ми-
хайлов, Ниша Васялшва труди-

лись, как говорится, с огоньком.

Не поддавались усталости Нина
Врякова, Таяи Беляева, Таяя Ар-
тюшина и другие. Вот уже три

недели, как мы работаем на

стройке. За это время лопаты за-

тупились, копать траншеи стало

оруднее.

Плохо и другое. Во время пере-

рыва неще утолить жажду. В по-

исках воды приходится бегать на

колонку.

|В связи с этим у нас есть воп-

рос к руководителям седьмого

строительного управления: неуже-

ли доставить на наше рабочее
меюто бачок с кипяченой водой —

Проблема? Надеемся, что для нас

все-таки еоедадут необходимые
удобства, упорадочат рабочую об-
становку, словом, окажут знаки

внимания.

Валя СТЕПАНОВА,
Нина ВАСИЛЬЕВА.

Первая школа.

В ПОЛНУЮ СИЛУ
Скюнчен девятый класс. А впе-

реди — учебно-производственная
практика. До этого работали в

совхозе, ухаживали за овощами.

А в этом году решили пойти в

строительную бригаду.
Стройка — это для нас новое.

Еще никто из учащихся нашего

юлаюса не работал на стройке. С
'волнением ждали мы первый ра-

бочий день. И вот он наступил. На
стрюнгелъном участке вам пору-

чили вести земляные работы. Это,
оказывается, не так легко, как

нам показалось. В первый день

мы проработали три часа, а уста-

ли так, что некоторые даже по-

жалели о своем выборе     и с за-

вистью вспомнили о тех, кто сеи-

чав трудится в совхозе. Но1 прош-

ло несколько дней, и выполнять

земляные работы оказалось уж не

таким трудным делом. Каждый
немножко привык к 6-часовому
рабочему дню иа стройке.

Каждое .утро к восьми часам,

как заправские рабочие, мы при-

ходим в третий микрорайон. Дела
тут — непочатый край. И мы ра-

^бютаем, как говорится, в полную

силу. И устаем. И каждый из нас

законно гордится тем, что наша

помощь нужна строителям.

Наташа ШЕДЬКО.
Шрвая школа.

ХОРОШО      В      «ЧАЙКЕ»

2 стр.     26 июня 1968 года

Дети рабочих и служащих слан-

цеперерабатывающего комбината
отдыхают, набираются сил в пио-

нерском лагере «Чайка». Здесь ка-

ждый день у ребят много инте-

ресных событий. Увлекательные
игры, соревнования, купание в

Плюссе, сбор красивых цветов —

все это   радует и волнует ребят.

В «Чайке» по-настоящему забо-
тятся о детях, стараются сделать

все, чтобы их отдых был и содер-

жательным, и интересным, и по-

лезным для здоровья.

3. СИМОНЕНКО,"
мотористка сланцеперерабаты-
вающего комбината.

Вокзал   или   гостиница? ..-

В нашем городе есть хороший
пассажирский вокзал, где можно
создать все необходимые условия

для культурного обслуживания
пассажиров. Но он больше похож
иа захудалуй гостиницу. Оборудо-
вана квартира, в которой живет

начальник станции Рудничная тов.

Кузьмин с семьей. Одну комнату

занимает дежурный по станции

Рудничная тов. Лесунии. Одна
«омиап'а была ошведена под крас-
ный утолок для работников стан-

ции, но и ее занял оэязист Башяков.
Целый коллектив станции Руднич-
ная лишен места, где бы проводи-

лась политмассовая работа.
Наше правительство предостав-

ляет место для новогодних елок в

Кремле, а дети работников стан-

ции Рудничная елки в этом году

ие видели. Родители принесли

кульки с гостинцами на квартиры.

Детяш негде было пювесеяииггьоя

«месте с Дедом Морозом. Это ме-

сто завял тов. Беляков, который
избран председателем месткома
станции Сланцы.

В прошлую зиму, наконец-то, от-

вели уголок зала под буфет для

пассажиров. Но из-за отсутствия

отдельного помещения буфетчицам
приходится туго. Принимая про-

дукты с машины, они ставят их

прямо на пол. Уходя на короткое

время с рабочего места, они не

могут закрыть свой «буфет» и бро-
сают все на произвол судьбы.
Стаканы моют в общем ведре. Го-
рячего чая, кофе нет.

Кассиры предварительной про-

дажи билетов на автобусы поме-

щены в щитовую комнату без ок-

на.

Воды в^ вокзале нет. В туалет-

ных комнатах  нет полочек, веше-

лок. Пассажирам приходится ста-

вить вещи на грязный пол.
В   предвыходные   и    выходные     А

дни очень много пассажиров,   но     "
даже женщины с детьми стоят: в

вокзале недостает диванов. На ос-;

тановках автобусов и поездов и^
совсем нет.

Если начальнику станции Слан-  -

цы  тов.  Тупиковой нет дела   до
всего этого, то как смотрит на это
руководство Ленинград-Витебского      
отделения   Октябрьской  железной     ц!
дороги?

А. КУЗЬМИНА,
деж1уряая по станции ПТУ.

ОТ РЕДАКЦИИ: Сотрудник на-

шей газеты познакомил с этим
письмом начальника станция

Сланцы тов. Тупякову. Она сооб-
щила, что помещение красного

уголка скоро будет освобождено.
Получены деньги на приобретение
скамеек.

Но эти локальные меры не ре-

шают главной проблемы использо-

вания вокзала под жилье. Дом, в   ^

котором должны были    получить (Ж
квартиры те, кто сейчас незаконно '^*^''
занимают    служебные  помещения

вокзала, законсервирован в самый
неудачный момент. Возвели стены

трех  этажей,   положили  перекры-
тия и бросили. Из Ленинград-Ви-
тебского отделения дороги,   куда

звонила тов. Туликова, справляясь     

о ' причинах   прекращения    строи-
тельства дома, ответили, что сред-

ства,  отпущенные по этому дому

на 1968 год, освоены полностью.

От такого ответа не легче и тем
железнодорожникам, кто вынуж-

ден ютиться в служебных поме-

щениях вокзала, ни тем более пас-

сажирам да и обслуживающему
персоналу.

«мммммммммм»

Рязанский нефтеперерабатывающий завод — ударная стройка
страны. Здесь постоянно вводятся в действие все новые производст-

венные мощности. В этом году строители сдали в эксплуатацию

сложный комплекс технологических установок маслоблока.

На снимке: часть нового  комплекса.

Фото В. Кошевого. Фотохроника ТАСС
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Большую роль в воспитании

подрастающего поколения игра-

ет совместная работа школы,
семьи и общертвенности.

Родительские комитеты клас-

сов и школы проводили боль-
шую работу в течение всего

учебного года, но еще боль-
шую -даомощь оказывали нам

наши шефы.

Над двумя пятыми классами

нашей школы шефствует кол-
лшггив жилищно-кюммунальиой
конторы треста № 31. В тече-

ние всего учебного года шефы
часто встречались с учащимися.

В дни красного календаря про-

водились беседы, сборы отря-
дов, «Огоньки». Очень интерес-

ной была беседа Павла Степа-
новича Самусенко на тему: «50
лет Вооруженным Силам Со-
ветского Союза». Он вообще
очень часю бывает в онкюле, бе-
седует с отдельными учащими-
ся, рас1Сжа13Ы|В.ае!г о своем уча-

стии в Великой Отечественной
войне.

Много поработали с нами и

Надежда Дмитриевна Галано-
ва, Мария Андреевна Пупкова,
Мария Константиновна Бредун
и другие.

Совсем недавно проходил

традиционный вечер «За честь

школы». И на этот раз шефы
не остались в стороне. Они по-

здравили ребят с окончанием

пятого класса, наградили по-

дарками не только учащихся,

которые окончили учебный год

на «4» и «5», но и лучших об-
щественников и активистов

классов. Ими были вручены

книги тем школьникам, которые

принимали активное участие в

празднике, а также тем, чьи

номера художественной само-

деятельности оказались лучши-

ми.

Окончился учебный год, и

шефы выполнили свое обеща-
ние: для тех ребят, которые

хорошо учились и активно уча-

ствовали в жизни класса и

школы, была организована экс-

курсия по пригородам Ленин-
града.

И вот 14 июня ребята побы-
вали а музеях и парках Пуш-
кина и Петродворца.

Если бы все шефы так отно-

сились к своим подшефным
классам, нам, учителям, значи-

тельно легче было бы работать.
Желаем нашим шефам успехов

в работе и счастья в личной
жизни.

В. АНДРЕЕВА,
классный руководитель

5 «А» класса школы № 4.

ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР 0 КУЛЬТУРЕ И БЫТЕ СЕЛА

Как вас

обслуживают?
) ---------------------------------------------------

Вот о нем, о молоке, и молоч-

ных продуктах и шел разговор

Сошещаиие было иемиотолюдным.

Присутствовало больше десяти че-

ловек. Правда, многие про'сто-на-

цросто не пришли, дескать, не

велико депо — молоко. Так шо-

очитаяи, прежде всего, руководи-

тели ряда магазинов. По совеща-

ние все-таки состоялось.

Проводила : его постоянная ко-

миссия горсовета по торговле и

, общественному питанию совместно

с тортовым отделом горисполко-

ма. А представителями были с

одной стороны руководители мо-

лочного завода, с другой — тор-
гующих организаций.   Официалъ-

СПОКОЙНЫ АН ААТЕРИ?..
■Мы прочигаши в газете «Знамя

труда» статью о культуре села.

Упоминается в ней и о нашей де-

ревне Степановщйна. Дерешня
действительно хорошеет. В етом

направлении многое сделано. А
вот 'бытом оельших тружеников

наши руководители совхоза не за-

нимаются. Па ферме 11 доярок,

почти у каждой есть маленькие

дети, н том числе и грудные, а

детских яслей ни в бригаде, ни в

отделении нет. Дело доходит до

того, что детей мы вынуждены

брать с собой. Но какая с ними

работа?
Только в одной деревне Степа-

нювщина насчитывается около 30
малышей да столько же в От-
радном. Ухода на работу, мы не

можвЧ быть спокойными за своих

детей, оставляя их без присмотра.

106. открытии детских яслей не

рай ставили вопрос перед руково-

дителями совхоза. Пам обеща-
!ли, а воз и ныне там. Они тре-

бу1от от нас только ра^боту, а как

мы живем, это никого не ин-

тересует.

Пет у нас и бани. Мыться при-

ходится ездить в г. Олащы или

проситься к тем, кто имеет ее в

личном пользовании.

А. Писарева, Н. Герасимова,
Т. Баханова, Т. Еповенко,
Р. Пухова,   В. Беляева   —

доярки.
* * *

Письмо доярок фермы Степа-
новщйна совхоза «Сланцевский»
позвало в дорогу. Хотелось уточ-
нять детали, поглубже узнать, как

живут здешние труженики, что их

волнует.

В редакционной статье «Культу-
ра села. Какая она?» шла речь в

основном о внешнем облике на-

ших деревень. Но стремление к

красоте невозможно оторвать от

бытовых нужд. Культура быта —

это прежде всего удовлетворение

насущных потребностей сельских

тружеников, создание условий для

плодотворного труда.

Итак, мы в деревне Степановщй-
на, расположенной на крутом бе-
регу реки Нарвы. Она утопает в

зелени. В деревне —ни души. Все
в поле, иа ферме. Тишина. Лишь
где-то рокочет трактор да надрыв-

но плачет ребенок.
Иду вдоль улицы. А вот и ма-

лыш. Ему не более двух лет. Дру-
гой постарше уговаривает его, что-

бы тот перестал плакать.

— Кто же тебя обидел?

Вовка,   —  пролепетал  кара-

пуз.

—  Он чуть в реку не скатился,
дяденька, вот я и поддал ему

шлепка, чтобы не лез, куда не сле-

дует, — поспешил оправдаться

старший.
—  А мама где?
—  Она у нас на ферме работает.

Мы одни дома.

«Чуть не скатился в реку». «Од-
ни дома». Кто эта женщина? Ка-
ким опасностям подвергает она

своих детей?
И вот мы на ферме. Можно бы-

ло бы назвать ее фамилию, но ес-

ли бы она была одна. Здесь рабо-
тают оданнадцать доярок, и понти

каждая из них имеет малолетних

детей и каждая вынуждена под-

вергать их такому же риску.

Чтобы, однако, не быть голо-

словным, для убедительности ска-

жу, что у передовой доярки рай-
она Татьяны Бахановой четверо

детей. Когда старшие в школе, то

двухлетний Вова нянчит годова-

лую сестренку Валю. Не слишком

ли велика ответственность для та-

кого воараюта?
Шестилетняя дочка доярки Ни-

ны Герасимовой Наташа берет под

свое попечение полугодовалую се-

стренку Марину.
Полдень. Доярки в сборе. Они в

белых халатах. У многих из них

на руках дети. Если бы не мыча-

ние коров, доносящееся в помеще-

ние, где собрались работницы фер-
мы на дневную дойку, то можно

было бы подумать, что ты попал

не на животноводческую ферму, а

в детские ясли.

Но детских яслей здесь нет, не

было и не предвидится. Загривский
сельский Совет не раз принимал

решение об открытии хотя бы дет-

ской площадки, обращался к руко-

водителям совхоза е просьбой ас-

сигновать средства на это, но вся-

кий раз директор совхоза «Слан-
цевский» И. К. Демидейков, к

слову сказать, он же и депутат

областного Совета, отвечал реши-

тельным отказом.
Кстати, о площащке. Бе откры-

тие только «аполовину решит про-

блему, так как грудаых детей ту-
да не примут.

Вопрос об открытии обществен-
ной бани также обсуждался сель-

ским Советом. -В деревне Отрад-
ное сооружен даже каркас. Оста-
ется лишь достроить помещение.

Дел здесь немного, нужно только,

чтобы руководители хозяйства
прониклись заботой о быте своих

тружеников.

Правы авторы письма, говоря,

что администрацию совхоза инте-

ресует только их работа. А вот

условия, в которых они живут и

■трудятся, совершенно не волнуют.
А ведь, как говорится, не работой
единой жив человек.

М.   АЛЕКСЕЕВ.

•икия.

В ЗАЩИТУ ЗЕЛЕНЫХ ДРУЗЕЙ
Несколько лет назад на углу

улиц Маяковского и 1 Мая жиль-

цы разбили сквер. Деревья и ку-

сты разрослись и теперь служат

украшением.

По вот беда — часть из них

ежегодно гибнет. Пет, не от ветра

и засухи, а от чьих-то злых рук.

Некоторые прохожие самовольно

прокладывают через сквер дорож-

ки,  уничтожая живую   изгородь.

А рядом асфальтированный тро-

туар. Вот бы и идти по нему, так

нет, идут напрямик, сокращая

путь на какой-то десяток метров.

Иногда пытаешься остановить

такого прохожего, да где там —

махнет рукой и дальше.

Стыдно за людей, уничтожаю-

щих красоту, не уважающих чу-

жой труд.

И. ТРУБИЦЫН,
депутат   городского  Совета.

К сожалению, все, о чем пишет
автор письма, правда. Сквер дей-
ствительно гибнет, хотя в нем

ежегодно подсаживают деревья и
декоративный кустарник. Это
очень волнует депутата горсовета

И. В. Трубицына. Он и другие

жильцы улицы 1 Мая своими ру-

ками закладывали и благоустраи-
вали этот сквер, ухаживали за са-

женцами. Старались не для себя,
для людей.          ■ ■

И очень обидно смотреть, как

гибнут плоды твоего труда, пото-

му и не вытерпело сердце ветера-

на, . написал письмо в редакцию.

Надеется, что люди прочтут его,
задумаются над своими поступка-

ми.

Такая же участь и сквера на уг-
лу улиц Маяковского и Ломоно-
сова.

Кому принадлежала мысль вы-
растить зеленую аллею вдоль пе-
шеходной дорожки, идущей от
Сланцевского шоссе к Большим
Лучкам, сказать сейчас трудно.
Но это была хорошая мысль. Ал-

лею заложили, однако сберечь не
смогли. Ежегодно здесь сажают

деревья, но аллеи так и нет.

Посадить дерево — полдела, на-

до вырастить его. Посмотрите, ка-
кие чудесные скверы вокруг па-

мятвдивдв В. И. Ленину и «Сла-
ва героям»,, аллеи на улицах
Ленина и Свердлова. Их заклады-

вали коммунальщики, рабочие и

служащие шахт, газосланцевого

завода, горнопромышленной шко-

лы, пенсионеры, учащиеся.

ЖКО треста «Ленинградсланец»
ЖКО цементного завода
ЖКО строительного треста № 31

Эти данные далеко не полные.

Здесь не указаны средства, кото-

рые расходуют на озеленение го-

рода промышленные предприятия.

Заботиться о красоте родного
города — долг каждого сланцевча-

нина.

Сейчас в летнее время на по-
мощь могут прийти школьники,
создав зеленые патрули.    Кстати,

Люди сумели сберечь эти и мно-
гие другие зеленые уголки, и те-
перь ойи радуют нас.

Кто-то может возразить: мол,

зелени в городе много и стоит ли
вести разговор по поводу отдель-

ных фактов. Да, стоит.

Зеленые посадки проводятся в
городе ежегодно/причем дважды
—весной и осенью. К сожалению,
большое количество саженцев гиб-
нет, так и не успев расцвести.

Уничтожить дерево не считает-
ся большим грехом. А еря. Зеле-
ные друзья — наши бескорыстные
помощники. Они очищают воздуш-
ный бассейн, украшают жизнь че-

ловека.

Не лишне напомнить тем, кто не
бережет их, и о том, что посадки
стоят денег. Ежегодно жилищно-
коммунальные отделы расходуют
на это тыюяни рублей. Вот иебаль-
шая справка:

1967 год 1968 год

10.800 руб.
5.500 руб.
2.900 руб.

13.160 руб.
4.500 руб.
3.320 руб.

это может быть одной из форм ра-
боты с детьми на дворовых пло-
щадках.

Слаицевчаяе соревнуются за го-

род образцового порядка. Видимо,
следует об этом чаще вспоминать
в рабочих коллективах, в школах,
детских учреждениях, тогда не бу-
дет опасности зеленым друзьям.

И. ПЕРМИНОВА.
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ВОКРУГ   МОЛОКА
Заметки по поводу одного совещания

ная повестка дня гласила: «Об
увеличении прюшводства и реали-

зации молока и молочнокислых

продуктов». А попросту это значи-

ло: давайте торговать молоком,

кислыми и некисяымй продуктами

из него так, чтобы сланцевчане

могли их бесприпятсгоеино ку-

пить в любое время.

Речи были деловые. Лились они

плавно, спокойно, размеренно.

Щредеедательсгаующий С. Г.
Гусляров, открывая совещание, в

очень мягких выражениях попы-

тался напомнить, что у нас в го-

роде не все блаячшолучнд с моло-

ком и этими самыми кислыми и

некнслыми продуктами из него, а

затем сказал:

.   ■— Предоставляю слово Надеж-
де Васильевне.

'Начальник торгового отдела

горсйешторга П. В. Корехова го-

ворила сю знанием дела.

■— Этот вопрос поднимается

уже не первый раз, — сказала

она. — Молочный завод может

полшюстью удовлетворить спрос

покупателей да все молочные про-

дукты. Хотелось бы, правда, что-

бы ои выпускал простоквашу, ря-

жегаиу. Очень удобно продавать

молоко в безвозвратной таре, хот

роню бы и расфасовочку помель-

че.

Но, оказывается, на пути мо-

лочной реки, которая могла бы
течь к покупателям, есть «не-

большая» запрда. Ее, по призна-

нию начальника торгового отдела,

возводят директора магазинов.

1— Нередко они залиживают

норму завоза молока в торгующие

предприятия, — говорит П. В.
Корехова.

|— Молокозавод должен брать
на себя часть убытков при скиса-

нии молюка, — яесется реплика

из зала.

Вот, оказывается, в чем дело.

Завод предлагает, а торгующие

организации не берут. А что, если

скиснет?
— Мы не знаем, куда девать

молоко, — говорит директор мо-

локозавода П. С. Витковскнй, —

носимся с ним по Ленинграду,
просим: возьмите, пожалуйста.

1—> Столовые очень мало про-

дают молока. Выбора никакого.

Кефир бывает не всегда, — гово-

рит главный врач санэпидстанции

Л. Д. Николаева.

(Окончание на 4-й стр.)
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ВОКРУГ  молокя
(Окончание.

Начало на 3-й стр.) :

А начальник отдела обществен-
ного питания торга Г. И. Факто-
рович утверждает обратное:

—  Все сейчас есть!
—  И даже молочное кафе в го-

роде есть?

—  Есть! — не моргнув глазом,

парирует Г. И. Фаяторович.

Правда,     тут же выясняется,

что ничего шдабното в городе нет.

По   начальник   общественного

питания торга держится очень

бодро.

— Как это понять, что торго-

вые работники не удовлетворяют

спрос покупателей? — вновь не

выдержал он, когда зачитывалась

резолюция.

Как понять? Понять это при

желании нетрудно. Достаточно
Г. И. Факяюровнчу пройти по сто-

ловым и буфетам, чтобы убедить-
ся в пренебрежении работников
общепита к молоку и всем про-

дуктам, производимым из него.

Попробуйте в любом буфете но-

'проснть стакан молока или кефи-
ра. Па вас посмотрят, как на

пришельца с иной планеты: вы

что, моя, не знаете, что торгуем

только бутылками. Ну, а если це-

лая бутылка не нужна? Вам по-

советуют подыскать партнера, что-

бы приобрести, ее на двоих. А не

хотите — не обессудьте. Впрочем,
это. в лучшем случае, а в худшем

вовсе ничего нет.

На твещанни никто не попы-

тался объяснить тов. Факторовичу
эти прописные истины. Правда!,
присутствующие намекнули,   что

неплохо бы создать выставки-про-

дажи мошючных продуктов, орга-

низовать заочную конференцию
покупателей. Пусть, мол, выска-

жутся по существу. Не мешало

бы и популяризировать новые мо-

лочные блюда. Ну хотя бы та-

кое, как творог с зеленым луком.

А ведь и правда, было бы не-

плохо. Только куда там, в столо-

вых и буфетах зачастую нет ни

творога, ни зеленого лука.

Председательствующий, подводя

итог совещанию, говорил:

• — Все хорошо, во все же мы...

не выяснили, не урегулировали

втрое об увеличении производст-
ва и реализации...

Резюме председателя не внесло

оволь-нибудь заметного изменения

в ход совещания. Представители
обеих сторон с нетерпением погля-

дывали на часы. Они были впол-

не довольны. Все осталось на сво-

их местах. Торгующие организа-

ции по-прежнему могут подавать

на молокозавод заниженные за-

явки на молочные продукты. А
молокозавод как-нибудь сумеет

сбыть свою продукцию в Ленин-
град.

В общем, никто не остался     в

накладе. Никто? А покупатели?

Н. ДЕМИЧЕВ.

Зам. редактора

В. С. МЕЛЬНИКОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ
МОСКВА

СРЕДА, 26 ИЮНЯ

10.00 — Программа пере-

дач. 10.05 — Теленовости.
10.15 — «Медицинские со-

веты». 10.30 — «Наука —

производству». Тележурнал.
11.00 — «Карусель». Музы-
кальная программа. 11.45 —

«Тебе, юность!». 12.30 —

«Память памятников» (из
Бухареста).   13.00   —  .14.30
—   Художественный фильм
«Аршин мал-алан». 17.00 —

Программа передач. 17.05 —

Теленовости. 17.15 — Кон-
церт художественной само-

деятельности. 18.00 — Для
школьников: . «Смехотрон».
18.30— «Потемкйнцы». 19.00
—   Программа цветного те-

левидения. 20.30 — Между-
народная встреча по баскет-
болу: СССР — США. В пе-
рерыве: «Время». 22.15 —

«Страницы музыкального

календаря»: симфоническая
сюита Римского-Корсакова
«Шехерезада». 22.30 — «От-
кровенная камера». 23.15 —

23.25 —  «Только факты».

ЧЕТВЕРГ, 27 ИЮНЯ

10.00 — Программа пере-
дач. 10.05 — Теленовости.
10.15 — Для малышей: «Ре-
бятам о зверятах». 10.30 —

«На полях страны». 11.00 —

Художественный          фильм
«Шахсенем и Гариб». 12.15
—13.30 — «В эфире — «Мо-
лодость». 17.00 — Програм-
ма передач. 17.05 — Телено-
вости. 17.15 — «Сельская
новь» • (из. Днепропетров-
ска). 17.45 — Для детейи
«Светлячок». Мультфильм.
18.00 — Для школьников:
«Конструкторское          бюро
«Самоделка». 18.30 — «Ос-
новные производственные

фонды»: «Из опыта Карача-
ровского завода пластмасс».

19.00 — А. Чехов — «Цве-
ты запоздалые». Телеспек-
такль. 20.30— «Время». 22.15
—  «Мастера искусств»: зас-
луженный артист " РСФСР
Е. Евстигнеев. 23.30 — 23.40
—  «Только факты».

ПЯТНИЦА,  28   ИЮНЯ

17.00 — Программа пере-

дач. 17.05 — Теленовости.
17.15 — Для младших

школьников: «Веселый горо-

док». 17.45 — «Эхо спортив-

ного мира». 18.30 — «Солн-
цу и морю навстречу». Му-
зыкальная программа (из
Одессы). 19.00 — Кубок
СССР по футболу: встреча-

ются команды «Динамо»
(Киев) и «Спартак» (Моск-
ва). Передача из Киева.
20.15 — «В эфире — «Мо-
лодость». 22.00 — «Эстафе-
та новостей». 23.00 — Ме-
ждународное соревнование

по боцьбе дзю-до. 23.30 —

23.45 —  «Только факты».

ПОКАЗЫВАЕТ
ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 27 ИЮНЯ.

9.30 — Программа пере-
дач. 9.35 — Киножурнал
«Советская    Эстония».   9.45
—  «Удивительные частицы».

Научно-популярный фильм.
10.15 — Для малышей: «Ре-
бятам о зверятах» (из Ле-
нинграда). 12.15 — «В эфи-
ре — «Молодость»: «Здрав-
ствуйте, давайте познакомим-

ся!». 13.30— 14.50 — ^Ирак-
лий Андроников рассказыва-
ет». Телефильм. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 —

«На арене узбекский цирк».
Телефильм. 17.45 — «Альма-
нах кинопутешествий». 18.05
—   Узбекский художествен-

ный фильм «Одержимый».
19.30 — «Молодежная сту-

дия»: «Прездаиум Верховно-
го Совета ЭССР принимает

абитуриентов». 20.25 —

«Встреча с учеными»: итого-

вая встреча (из Тарту).
21.00 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — «Молодежная
студия»          (продолжение) .

23.00 — Узбекские телефиль-
мы «Есть такой город» и

«Осторожно, кобра». 23.20 —

23.50 — «Танцевальный зал»

(повторение).

ПЯТНИЦА,  28   ИЮНЯ

9.35 — Узбекские теле-

фильмы «Есть такой город»,

«Девущки из Зеравшана» и

«Осторожно, кобра». 10.20 —

Художественный фильм «В
26-го не стрелять!». 11.55 —

«Шарманка». Телефильм.
12.15 — «Детский экран»:

«Ты приходи к нам, прихо-

ди,..». Телефильм Ленин-
градской студии. 13.30 —

«Альманах кинопутешест-

вий». 13.50 т- 14.45— «Здрав-
ствуй, весна!» Фильм-кон-
церт. 16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — «Кружев-
ницы».         Документальный
фильм. 16.15 — «Смерть
Пушкина». Научно-популяр-
ный фильм. 18.30 — «Дет-
ский экран»: мультфильм
«Сегодня день рождения».

19.00 — Заключительный
концерт декады узбекской
литературы и искусства.

22.30 — «Актуальная каме-

ра». 23.30 — 23.50 — «Авто-
стоп». Эстонский телефильм.

КИНО

КЛУБ        СТРОИТЕЛЕЙ.
27 июня — художественйЫй
кинофильм «Сорок первый».
Качало в 18, 20 часов.

КЛУБ    «ШАХТЕР».      27
июня— художественный ки-

нофильм «Звезда». Начйло

в 19, 21 час. Для детей ху-

дожественный кинофильм

«Просто девочка». Начало

в 17 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-

НЯКОВ. 26 июня — фран-

цузский художественный ки-

нофильм «Праздники люб-

ви». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».

26 июня — новый художе-

ственный кинофильм «Ма-
стер-палач». Начало в 12,

14, 16, 18, 20, 22 часа. 27

июня — новая кинокомедия

«Непоседы». Начало в 10,
12,  14, 16, 18, 20, 22 часа.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЕ ОБЩЕСТВО

объявляет набор
молодежи в возрасте 16 лет и старше на одно-

годичные курсы продавцов при Ленинградском
профессиомально-техническом        кооперативном

училище.

Начало занятий с 1 сентября 1968 года.

Обращаться в отдел кадров райпо.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ ЛГИ

объявляет набор слушателей
на месячные курсы по подготовке в институт.

Начало работы курсов с 1 июля-

Занятия проводятся по математике, физике,

химии,   русскому   языку  и  литературе.

Занятия в одну смеиу с 9 часов, по 36 часов

в неделю (6 часов в день). Плата за обучение —
5  рублей.

Желающие учиться на курсах должны по-

дать заявление и внести плату за обучение в де-

канат ОТФ по адресу: г. Сланцы, ул. Ломо-
носова, д. № 12; с 9 до 13 и с 18 часов 30 ми-

нут до 20 часов ежедневно, кроме субботы и

воскресенья.

Справки по телефону  №   401.

ГРАЖДАНЕ!
Лес — зеленое золото нашей страны.

Берегите  его  от  пожаров!
Находясь в лесу, будьте осторожны с огнем.

Не  разводите   костров.

Не бросайте непотушенных спичек и окурков.

При обнаружении лесного пожара присту-

пайте к тушению огня, забрасывайте его песком,

захлестывайте ветками лиственных деревьев, за-

ливайте  водой.
Если сами не сможете погасить огонь, не-

медленно сообщите о нем лесной охране, в бли-
жайший сельсовет,  контору совхоза.

Берегите лес   от  пожаров!

ЛОМОНОСОВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 8
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ.
Училище готовит трактористов-машинистов

широкого профиля. Срок обучения— один и два

года.

В училище принимаются лица не моложе

15,5 лет с образованием 8 классов, имеющие

направление совхозов, колхозов и других сель-

скохозяйственных предприятий.
Учащиеся обеспечиваются бесплатным трех-

разовым питанием, обмундированием, стипенди-

ей,   общежитием.
Начало занятий с  1 сентября 1968 года.

Обращаться по адресу: Ленинградская
область, город Ломоносов, Кронколония,
СПТУ № 8; телефон № 32-68.

ТРЕБУЮТСЯ •   ТРЕБУЮТСЯ
СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ: продавцы «

ученики продавцов, рабочие и уборщицы в про-

довольственные магазины, грузчики (мужчи-
ны).                                ,

Обращаться по адресу: гор. Сланцы, ул.

Ленина, дом № 15, отдел кадров торга; теле-

фон № 22-31.

КАРЬЕРУ  ИЗВЕСТНЯКА СЛАНЦЕВ-
СКОГО ЦЕМЕНТНОГО ЗАВОДА: мотори^
сты-смазчики  (женщины),  электромонтеры   4—*

5-го разрядов, помощники машиниста    экскава-

тора,                                                                               -ш

Одиноким  мужчинам предоставляется    об-     *
щежитие.

С предложениями обращаться    по    адресу:

г. Сланцы, цементный  завод,  отдел кадров.

^ ПТУ     ТРЕСТА     «ЛЕНИНГРАДСЛА-
НЕЦ»: кондуктора (мужчины) — оплата труда     ц

сдельно-премиальная; стрелочники—оплата тру-     «!
да повременно-премиальная.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»:    бе-

тонщики, столяры, арматурщики и ученики по

перечисленным    специальностям    (мужчины    и;

женщины).

124-му АВТОХОЗЯЙСТВУ: шоферы на

автобусы и все марки автомашин, кондуктора,

крановщик, ремонтные рабочие, смазчики.

Оплата труда сдельно-премиальная.

За справками обращаться в отдел кадров

по адресу: г. Сланцы, Гавриловская ул., дом

№ 48; телефон  № 20-90._____________________[

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРМОЛОКОЗА-
ВОДУ: женщины для работы в производствен-

ные цехи, слесарь.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПОТРЕБИТЕЛЬСКО-
МУ ОБЩЕСТВУ: продавцы в сельские мага-

зины.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗА-
ВОДУ: прессовщицы, сварщики, бетонщики,
слесари, пенобетонщики, запарщицы, арматур-

щики, подсобные рабочие (мужчины и жен-

щины).
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсо-

мольское шоссе, дом № 11, отдел кадров.

ШАХТЕ № 1 ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ» (срочно): путевые 2-го разряда,

электрослесари, плотник-столяр, художник-

оформитель.

Оплата повременно-премиальная.

СЛАНЦЕВСКОМУ   РАЙПО:
для работы в городе.

продавцы
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